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В данной статье выражены результаты комплексного научного исследования и были достигнуты 

следующие цели: 1) составлена классификация информационных инструментов, используемых 

в арбитражном и гражданском процессе; 2) выявлены проблемные аспекты использования спра-

вочно-правовых систем и автоматизированных информационно-поисковых систем адвокатами 

и иными лицами, выявлена необходимость использования автоматизированных систем в рамках 

адвокатского запроса; 3) проанализированы особенности использования адвокатом систем видео-

конференц-связи при оказании юридической помощи; 4) найден проблемный аспект сохранения 

адвокатской тайны при использовании ЭЦП в рамках использования ГАС «Электронное право-

судие».

Исследование опирается на доктринальные источники (отечественные и зарубежные), концеп-

ции Правительства РФ, внутрисудебные административные акты и корпоративные нормы адвокат-

ского сообщества.
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This article expresses the results of a comprehensive scientific research: 1) classification of 

information tools used in arbitration and civil proceedings; 2) identified problematic aspects of the use of 
legal reference systems and automated information retrieval systems, identified the importance of use the 
automated systems within the lawyer’s request; 3) analyzed the features of the use of videoconferencing 
systems by a lawyer; 4) the problematic aspect of the preservation of attorney secrecy was found when 
using EDS within the SAS “Electronic Justice”.

The study is based on doctrinal sources (russian and foreign), concepts of the Government of the 
Russian Federation, intra-judicial administrative acts and corporate norms of the intra-legal community.
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